

Paul Lalire avec les cadors



■ Face à une très forte concurrence, le Chenevelier Paul Lalire a réussi à signer un beau top 10, hier chez les élites. Photo archives Anthony PROST

Sur un parcours de Plouay, option balnéothérapie avec bain de boue, Paul Lalire a réussi à se hisser à la 10^e place. Alexis Miellet finit lui 24^e, malgré un sol qui ne l'avantageait pas du tout.

On s'attendait à un parcours exigeant, ce dimanche en Bretagne, mais la pluie et la succession des courses dans le parc de Manéhouarn ont fait du rendez-vous des élites un drôle de chantier.

Lalire voit passer Vincent Luis

Parti plus prudemment, le Chenevelier Paul Lalire se montrait satisfait d'avoir décroché le top 10, qui lui avait filé entre les doigts il y a douze mois. « Il y avait vraiment du monde au départ, peu d'absents, et je suis parti sans m'enflammer autour de la 20^e place. J'ai ensuite grappillé pour me replacer 7 ou 8^e dans la première grande boucle. »

Si le Chenevelier est revenu tout près d'Hassan Chahdi et de la 5^e place, il n'a pas pu attraper ce wagon-là. « J'ai vu qu'il évoluait encore un cran au-dessus. Ensuite, Vincent Luis est revenu sur moi, et j'ai essayé de m'accrocher

dans les parties grasses. Mais il a réussi à faire le break sur une partie plus roulante, avec du vent défavorable qui ne me convenait pas trop. » Si Lalire a ensuite vu revenir les deux coureurs d'Alès, Gras et Ben Lkhainouch, il lui a manqué un peu d'énergie pour batailler jusqu'au bout pour la 8^e place. « J'avais encore le souvenir de la dernière ligne droite fatale de l'an dernier, mais là les écarts étaient faits et je savais que je pourrais garder ma place dans le top 10. »